

Herstellererklärung FDA

Manufacturer's declaration FDA

Dokument-Nr. / Document no.: 11529962

Revision: 00

Ausgabedatum / Date of issue: 13.08.2026

Name und Anschrift des Herstellers / Name and address of manufacturer

wenglor sensoric GmbH
wenglor Str. 3
88069 Tettnang / GERMANY

Geltungsbereich / Scope

Diese Erklärung gilt für das folgende Produkt:

This declaration applies to the following product:

P2PY111

Erklärung / Declaration

Wir erklären hiermit, dass die Bauteile des oben aufgeführten Sensors, welche mit Lebensmitteln in Kontakt kommen können, den nachfolgend genannten Vorschriften des Title 21 of the U.S. Code of Federal Regulations (21 CFR) entsprechen. Der Sensor ist ein fest eingebautes Betriebsmittel und damit zur wiederholten Verwendung („repeated use“) bestimmt.

We hereby declare that the parts of the sensor listed above which may come into contact with food comply with the provisions of Title 21 of the U.S. Code of Federal Regulations (21 CFR) listed below. The sensor is permanently installed equipment and is therefore intended for repeated use.

Produktberührende Werkstoffe / Food-contact materials

Bauteil / part	Material / material	FDA-Referenz / FDA-reference
Dichtung Frontscheibe / seal front window	Silikon (VMQ), Shore A 40	21 CFR 177.2600 (c)(4)(i), (e), (g)
Dichtung Teach-Taste / seal teach button	Silikon (VMQ), Shore A 70	21 CFR 177.2600 (c)(4)(i), (e), (g)
Frontscheibe / front window	PMMA, Hesaglas VOS-HT	21 CFR 177.1010 (a)(1), (b), (d)
Gehäuse und Metallteile / housing and metal parts	Edelstahl / stainless steel 1.4404 / 316L	keine spezifische Regelung * / no specific regulation *

* Nichtrostender Stahl ist bei bestimmungsgemäßem Gebrauch kein Lebensmittelzusatzstoff im Sinne von Section 201(s) FFDCA (21 U.S.C. 321(s)); die Anforderungen des 21 CFR 117.40 an lebensmittelberührende Ausrüstung werden erfüllt.

** Under intended use, stainless steel is not a food additive within the meaning of Section 201(s) FFDCA (21 U.S.C. 321(s)); the requirements of 21 CFR 117.40 for food-contact equipment are met.*

Alle lebensmittelberührende Bestandteile erfüllen zusätzlich die allgemeinen Anforderungen des 21 CFR 174.5(a)(1) und (a)(2).

All food-contact components additionally meet the general requirements of 21 CFR 174.5(a)(1) and (a)(2).

Herstellererklärung FDA

Manufacturer's declaration FDA

Gültigkeit / *Validity*

Diese Erklärung gilt ab dem Ausgabedatum bis auf Widerruf. Bei Änderung der eingesetzten Werkstoffe, der Rezepturen oder der Lieferanten wird eine aktualisierte Erklärung ausgestellt. Die Prüfung der Eignung für den konkreten Prozess obliegt dem Anwender.

This declaration is valid from the date of issue until revoked. An updated declaration will be issued in the event of changes to the materials used, formulations or suppliers. Verification of suitability for the specific process remains the responsibility of the user.

Diese Erklärung wird stellvertretend für den Hersteller abgegeben durch:

On behalf of the manufacturer, this declaration is given by:

Dr. Alexander Ohl

Leiter Forschung & Entwicklung / Head of Research & Development

Tettnang

13.08.2026

i.V. 

Ort / Place

Datum / Date

Unterschrift / Signature